



学校に戻ってきた子供達の元気な声！～いつもよりちょっと短い夏休みを終えて～



いつもよりちょっと短い夏休みが終わり、いつもよりちょっと早く前期後半が始まり、子供達が夏休みの宿題を持って学校に登校してきました。夏休み明けの全校集会は教室で放送を聞く集会にしました。学校に子どもたちの元気な声もどってきました。夏休みが終わっても、夏の暑さはまだ続いています。児童昇降口と渡り廊下の2カ所にミストシャワーを設置しました。通るとき一瞬ですが、出ているミストで、ひんやりします。

サクラソウプロジェクトがスタート



着衣水泳～水泳の締めくくり～



昨年の卒業式会場にサクラソウの花をたくさん飾ることができました。6年生が卒業式会場を花いっぱいにし、育てた花を保護者の方に感謝の気持ちを込めて渡すために育てました。

今年も、昨年以上に卒業式会場を花で埋め尽くそうとサクラソウを育てていきます。そのために6年生の有志と児童会企画委員の子供達が種まきを8月25日(火)に行いました。種は去年の6年生が育てた花から取りました。大きさが0.5mm位の小さな種です。サクラソウを育てることで、卒業への意識も芽生えてくることでしょう。



水泳シーズンの締めくくりに着衣水泳を行いました。海や川、池で遊ぶ際、誤って服を着たまま水の中に落ちてしまったら、どうやって自分の命を守るかを学習しました。子供達は、実際に服を着たままプールで泳ぎ、浮き袋の代わりにペットボトルを抱えて浮く練習をし、その方法を学びました。大切なことは、泳ごうとせずに、「浮いて、待つ」です。

運動会練習が始まります。



延期された運動会が9月27日(日)に実施されます。今年の運動会はコロナ禍での実施なので、以下の点がいつもの運動会と違っております。

感染症拡大予防に注意を払いながらも、子供達にとって達成感のある運動会を創り上げたいと思っております。ご理解とご協力をお願いいたします。

- (1)日程 午前中の開催です。
昼食はありません。家に帰ってから昼食になります。
- (2)プログラム 開閉会式の内容を精選し時間を短縮します。
競技数を減らし、密にならない競技をします。
来賓競技、新1年生競技等をなくします。
- (3)健康管理 給水、消毒タイムを設けます。
児童テントを増やし、間隔をあけて座ります。
- (4)その他 応援席での応援は基本的にマスクをします。
保護者の方もマスクの着用をお願いいたします。



9月の主な行事予定

9月	4日(金)	委員会活動
	9日(木)	運動会全体練習①
	11日(金)	代表委員会
	14日(月)	運動会全体練習②
	15日(火)	愛校活動
	16日(水)	運動会全体練習③
	20日(日)	PTA 環境部体育部 奉仕作業
	23日(水)	運動会全体練習④
	24日(木)	振替休業日
	26日(土)	運動会準備
	27日(日)	運動会
	28日(月)	振替休業日

